

Medieneinladung

Bern, 4. März 2022



Überparteiliche Lancierungs-Medienkonferenz «Ja zur Kita-Initiative!»

Sehr geehrte Medienschaffende

Es braucht endlich gute und bezahlbare familienergänzende Kinderbetreuung für alle. Nur so können die Vereinbarkeit von Familie und Beruf verbessert und die Gleichstellung gestärkt werden. Gerne legt Ihnen die SP Schweiz zusammen mit ihren Allianzpartner:innen an einer Medienkonferenz im Detail dar, warum es ein Ja zur Kita-Initiative braucht. Die Konferenz findet statt am:

Dienstag, 8. März 2022, 11.15 Uhr

Konferenzsaal, Medienzentrum Bundeshaus, Bundesgasse 8-12, Bern

An der Medienkonferenz nehmen teil:

- **Cédric Wermuth**, Nationalrat SP (AG), Co-Präsident SP Schweiz
- **Min Li Marti**, Nationalrätin SP (ZH)
- **Valérie Piller Carrard**, Nationalrätin SP (FR)
- **Tamara Funciello**, Nationalrätin SP (BE), Co-Präsidentin SP Frauen Schweiz
- **Martin Landolt**, Nationalrat Mitte (GL)
- **Katharina Prelicz-Huber**, Nationalrätin Grüne (ZH), Präsidentin VPOD
- **Roland Fischer**, Nationalrat Grünliberale (LU)

Wir freuen uns, Sie an unserer überparteilichen Medienkonferenz empfangen zu dürfen.

Für Rückfragen: Nicolas Haesler, Mediensprecher SP Schweiz,
nicolas.haesler@spschweiz.ch

Mit freundlichen Grüssen

SP Schweiz